

# BERICHT

8. September 2018

## Höhlenmenschen im Ganztag



Das Highlight dieses Schuljahres war der Besuch bei den Cavemen Villingendorf, am Mittwoch, den 18.Juli 2018.

Zu Beginn wurde erklärt, wie sich das Baseballspiel aufbaut und das die wichtigsten Fähigkeiten das Werfen und das Fangen sind. Mit einem Baseballhandschuh zu fangen, erfordert viel Training. Und gezielt zu werfen, ist auch nicht so einfach. Das durften die Kinder danach gleich in zweier Teams ausgestattet mit Handschuh und Ball ausprobieren.

Mit zwei Mannschaften durften danach im Spiel die Grundregeln gelernt werden. Es hat allen so viel Spaß gemacht, dass keiner wieder gehen wollte. Und alle waren froh einen kleinen Einblick bekommen zu haben.

Zum Schluss gab es noch ein leckeres Eis und ein großes Dankeschön an die Cavemen-Helfer, Vivian Kurbel, Thomas Kurbel, David Schwarz für ihr Engagement. Wir hoffen, dass wir uns im nächsten Schuljahr wiedersehen.

Quelle:

<https://www.schule-villingendorf.de/ganztagschule/impressionen/2217-hoehlenmenschen-im-ganztag.html>

[Nach oben](#)